



Gespentischer Jahreswechsel im Bayer. Wald

Beitrag

Der Jahreswechsel wird in Bayern unterschiedlich gefeiert. Besonders mystisch ging es zum Ausklang des alten Jahres im Bayerischen Wald zu als im Nationalparkzentrum Falkenstein die Neuschönauer Lousnacht-Geister auftauchten. Sie reisten mit der Waldbahn ab Grafenau an und sie zeigten handgeschnitzte Masken von Dodama, Mühlhiasl, s´Lucai oder Hobagoaß. In den dunklen Nächten zwischen den Jahren sind die schaurigen Waldgeister in der ganzen Region unterwegs, um mit ohrenbetäubendem Lärm, wildem Tanz und einer Prise Feuer die bösen Geister zu verscheuchen. Nähere Informationen gibt es im Haus zur Wildnis, Telefon 09922-50020.

Fotos: Joachim Tschirch, Bayer.Wald-Urlauber aus Riedering







Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Weitere Umgebung